成し遂げたこと

皆さん、こんにちは。日本語の先生のりこです。今日のトピックは、実はですね、12月の最初にふさわしいトピックですね。はい、もう12月になったでしょう。2021年師走になりました。うわ、12月、いろいろ忙しい月になってしまいました。

そして、今日のトピックは今年成し遂げたことはなんですか。今年、成し遂げたことは何ですかということについて話します。

私の生徒さんの作文と一緒にいろいろ話していきたいと思うんですね。私は今年もいろんなことに挑戦しましたよ。うまくいかなかったこともあれば、ああ、やった!という達成感を感じたこともありました。私はやっぱりね、今年成し遂げたなと思ったことは、Season 1の終了かな。365エピソードやり遂げた。これは私の中で大きな達成感、そして自信になりました。

でも、逆に、頑張ろうと思っていたけど、できなかったこともあるんですね。それは Youtubeです。今私のYoutubeチャンネルは、皆さんのおかげで、少しずつ少しずつ フォロワー数は増えているけれども、大きなチャンネルではありません。なぜなら、こ のポッドキャストの音声だけを流している音声Youtubeになっているんですね。動画を 全然作っていないんです。

で、本当は今年の最初ね、もっとYoutubeを頑張りたい、なんて思っていました。でも、それはできなかった。できなかった理由はですね、正直、私に向いていない。うん、頑張らなくてもいいかなって思ったんですね。はい、このようにいろいろ目標があっても、できなかったこと、できること、え?もう一度、できたこと、できなかったこと、ね、そして、あの、やってみて、あ、私に向いていないと思ったら、やめればいいんです。そういう一年だったんですね。

じゃ、私の他の生徒さん、今年成し遂げたこと、作文をいくつか紹介したいと思います。一人目はイタリアの生徒さんです。この生徒さんはですね、今年人生が大きく変わりました。東京に4年間旦那さんの仕事の関係で住んでいたんですけれども、イタリアに戻ったんですね。このコロナ禍の時代で、東京からイタリアに戻る、引っ越しする。大変ですよね、そんなこと。ね、そういう中でのこの作文なんです。聞いてください。

東京に4年間住んだ後、今年の7月にイタリアに戻ってしまった。イタリアに来てから、一番達成感を感じていることは、大切な日本人の友達との関係を保てていることだ。日本を離れる前に「いい関係を保つために、どうすればいいの」とよく悩んでいた。でも、それは、本当の問題じゃなかったのに気が付いた。なぜなら、テクノロジーのおかげで友達に連絡するのは簡単だからだ。しかし、やる気が強くて友情が続くように努力しないといけない。時差があっても、遠距離でも、友達にいつも伝え続けたいメッセージは「私はいつもそばにいるよ」!

という作文でした。

これは人間関係について、書いてくれたんですね。日本でたくさん日本人のいい友達ができた。でも、イタリアに戻って、関係が途切れるんじゃないか。もう直接会えないから、友情関係がなくなってしまうんじゃないか、心配していたんです。でも、実際イタリアに戻って、インターネットのおかげで、簡単に友達と連絡がとれるんですね。だから、遠距離でも、時差があっても、その友情関係を続けている、このことが達成感。この生徒さんにとっては、あ、うまくいった!という成し遂げたことなんです。面白い作文ですね。

じゃ、もう一つ。もう一つはシンガポールの生徒、生徒さんです。読みますよ。

今年はもうすぐ終わりますね。今考えたら、成し遂げたことと言えば、断然のりこ先生の夏のライティングチャレンジに参加して、22の日本語の作文を書けたことでした。前話したけど、私は今年まで、日本語の作文を書くことはしませんでした。そもそも、日本語の本なども読むことがありませんでした。英語に翻訳されたアニメだけ見ていたんです。でも、日本語が上手になりたいから、今年の初め、新年の抱負を立てたんです:絶対に日本語の勉強を続けます。だから、ライティングチャレンジの機会が現れた時、すぐにのりこ先生に連絡して、参加しました。最初に私はちょっと心配して、「日本語のレベルがあまり高くないから、先生に迷惑かけたらどうしよう」と思いました。でも、のりこ先生はすごく優しくて、いつも私と他の生徒さんを励ましてくれました。じゃなければ、私はあんなにたくさんの作文を書けなかったと思います。だから、先生のおかげで、ライティングチャレンジは無事に成し遂げられました。

いや、これは私にとってとても嬉しい内容ですね。このシンガポールの生徒さんは今年の私が初めてやった夏のライティングチャレンジ、そして、秋のライティングチャレンジ、2回連続参加してくれて、すべて、すべて、全部の課題をこなすことができたんですね。いや、本当にこれはチャレンジなんです。めっちゃ大変、生徒さんも大変、私も大変。

例えば、夏のライティングチャレンジは22のトピックで作文を書く。秋のチャレンジは 半分にしました。10のトピック。それでも、毎週2つ、2つなんです。どんどんどんどん 書かなきゃいけない。めっちゃ大変だったと思うんだけれども、でも、生徒さんにとって も私にとっても意義があるコース、チャレンジだったんですね。

で、それを、や、ま、やり遂げた。自信にもなるし、達成感を感じたということで、とてもいい内容ね、書いていただきました。ありがとうございます。

ということで、皆さんは、今年成し遂げたことがありますか。ぜひ教えてください。いろいろあると思うんです。健康のこと、もしかしたら、ダイエットのこと、痩せたい、運動をしたいっていう目標があった人もいるかもしれないね。日本語の勉強で何か目標があった人もいるかもしれないし、JLPTの試験を12月受ける、合格する、のために、合格するために、たくさん勉強してきた人もいると思います。

成し遂げたことは何ですか、ということで今日は話してみました。ま、今年ね、いろいろあったと思います。私にもいろいろありました。ね、あの、いいことだけじゃないです。私にも辛いこと、悲しいこと、ありました。そして、将来に向けて、心配することも実はあります。これは皆さん、一緒だと思うんです。でも、最後の2021年最後の12月、あともう一ヶ月皆さん、一緒に頑張りましょう。私も最後まで頑張ります。でも、一番大切なのは、皆さん、健康でいてください。ということで、今日はここまでです。